

Bourgeon ombilical



L'ombilic cicatrise en général dans les deux premières semaines de vie.

Parfois, il peut persister un suintement en rapport avec l'apparition d'un bourgeon charnu



Le traitement, le plus souvent prescrit par votre pédiatre ou votre médecin généraliste consiste en l'application de nitrate d'argent sur le bourgeon (en protégeant bien la peau autour du nombril)

Si malgré ce traitement, le bourgeon persiste, il est nécessaire de réaliser une échographie de l'abdomen pour chercher une communication de l'ombilical avec la vessie (persistance de l'ouraque) ou avec l'intestin (canal omphalo-mésentérique).

Si cette échographie est anormale, votre médecin vous orientera vers un chirurgien pédiatre qui vous expliquera l'anomalie et l'intervention chirurgicale nécessaire pour corriger cette anomalie.

Rédacteur: Pr Frédérique SAUVAT, service de chirurgie pédiatrique CHU Nord Félix Guyon